

Visites au stand Riccobono

Les Entrenrenariales, réunissant le monde de l'entreprise azurée, se sont déroulées le 30 novembre dernier à l'Allianz Riviera à Nice. Le stand du Groupe Riccobono, société éditrice de L'Avenir Côte d'Azur, a rencontré un vif succès. Retour en images sur cette journée qui avait mis en exergue «la confiance au centre de l'entreprise».



Dans les allées du stade de Allianz Riviera, les échanges ont été des plus fructueux



Arrivée aux Entrenrenariales de Christian Estrosi, maire de Nice et Président de la Métropole Nice Côte d'Azur, accueilli par Bruno Valentin, vice-président de l'UPE06 et Laurent Lachkar, vice-président de la CCI Nice Côte d'Azur



Christian Estrosi sur le stand du Groupe Riccobono, entouré de Sophie Riccobono, responsable de la communication et d'Aurélie Couderc, responsable des Annonces légales à L'Avenir Côte d'Azur



Le stand de la Métropole Nice Côte d'Azur a reçu la visite de son président, Christian Estrosi



Arrivée de Georges-François Leclerc, préfet des Alpes-Maritimes, accueilli par Philippe Renaudi, président de l'UPEO6 et par Jean-Pierre Savarino, président de la CCI Nice Côte d'Azur



Laurent Lachkar et Philippe Renaudi avec Sophie Riccobono sur le stand du Groupe Riccobono



Eric Ciotti, député des Alpes-Maritimes en grande conversation avec Jérôme Seignard et Jean-Damien Riccobono, co-fondateurs de Vildéo, société spécialisée dans la communication numérique, notamment les écrans digitaux



Charles-Ange Ginésy, président du Conseil départemental, sur le stand du Groupe Riccobono entouré de Jérôme Seignard, Jean-Damien Riccobono et de Philippe Renaudi